

## Historie der Riesenkürbiszucht in Österreich

2000-2003 Kürbisfeste mit Riesenkürbiswiegen in Wolfsberg in Kärnten – Plutzerbauer des Jahres

2004 erstmalig offizielle Riesenkürbis-Staatsmeisterschaft in Eichberg, erste Züchtertreffen und Saatguttausch, internationale Kontakte bis hin zu Weltrekordzüchtern organisiert durch Joachim Hammerl.

2004-2011 Riesenkürbis-Staatsmeisterschaft in Eichberg

2007 Erstes Wiegen unter den offiziellen, internationalen Regeln der GPC

2012-2022 Riesenkürbis-Staatsmeisterschaft in der Garten Tulln

2015 Gründung des Vereins AGPG in Tulln unter der Präsidentschaft von Mario Jaglarz

2022 Wechsel der Präsidentschaft der AGPG von Mario Jaglarz an Martin Lacina und Übersiedlung des Vereins von Tulln nach Wien.

Ab 2023 Riesenkürbis-Staatsmeisterschaft an wechselnden Schauplätzen wie Ernstbrunn, Wien...

## Entwicklung des Österreichischen Rekords im Riesenkürbiszüchten

2000 in Wolfsberg	206,50 kg durch Dietmar Salzmann
2001 in Wolfsberg	238,00 kg durch Rony Weber
2003 in Wolfsberg	259,50 kg durch Joachim Hammerl
2005 in Eichberg	273,50 kg durch Karl Forster
2006 in Eichberg	372,20 kg durch Joachim Hammerl
2008 in Eichberg	435,00 kg durch Heino Helbock
2009 in Eichberg	447,50 kg durch Christoph Schieder
2011 in Eichberg	509,00 kg durch Thomas Puchner
2012 in Tulln	552,00 kg durch Christoph Schieder
2013 in Tulln	669,00 kg durch Franz Mathias
2017 in Tulln	693,00 kg durch Friedrich Melka
2019 in Tulln	723,20 kg durch Friedrich Melka
2020 in Tulln	735,70 kg durch das JZB Berndorf
2021 in Ernstbrunn	773,50 kg durch Friedrich Melka
2023 in Ernstbrunn	884,50 kg durch das JZB Berndorf